

Lugar: parque de los Paúles a las 18h de la tarde. Asisten unas 50 personas.

ORDEN DEL DÍA:

1.- MOVILIZACIONES E INFORMACIÓN GENERAL:

- Desahucio el lunes **12 de Septiembre** en C/ Norte 23 (metro Noviciado) de 10-10.30. Es el segundo intento de desahucio. (Acudir antes de las 10 a ser posible).

- El **Miércoles 14 de Septiembre** habrá una concentración por la tarde frente a la Consejería de Educación, entre Neptuno y el metro de Sevilla, Jornada de Lucha contra los Recortes y en defensa de la Educación Pública. Llevar antiguos libros de texto como protesta.

-El **Miércoles 14 de Septiembre** tendrá lugar un debate sobre los Paraísos Fiscales, a las 18:30h en la Facultad de Periodismo de La Universidad Complutense.

- El **Sábado 17 de Septiembre** en frente de la Bolsa de Madrid habrá actividades, charlas y debates sobre la situación económica del país, uniéndose a la iniciativa estadounidense “Occupy Wall Street”, de 12:00 a 24:00h.

-El **Domingo 18 de Septiembre** Manifestación a las 19h desde Cibeles a Sol en contra de la privatización de los Servicios Públicos. “Políticos y banqueros: sacad vuestras manos de los Servicios Públicos.”

Se informa de que disponemos de carteles, dípticos y pegatinas para repartir por el barrio.

-Manifestación el **25 de Septiembre** por una Vivienda Digna. A las 18:00 a 21:00h desde Cibeles hasta Sol.

- Manifestación el **8 de Octubre** en contra de la Privatización del Canal de Isabel II: Será a las 18h desde las Oficinas del Canal Isabel II (Bravo Murillo) hasta Sol.

CONSENSO: utilizar los trípticos realizados por la Asamblea de Alcosanse para divulgación de la problemática de la privatización del agua, si el precio nos conviene.

-El grupo de trabajo de Huelga General Sol ha **consensuado** apoyar y difundir, las jornadas de lucha planteadas para el 14 de Sept. (Huelga de profesores), el 29 de Sept. Y el 15 de Octubre, con el fin de medir las fuerzas existentes para la posible Huelga General .

Dicho Grupo de Trabajo plantea a las distintas asambleas de barrio la necesidad de trabajar sobre este tema, creando debate, mostrando su parecer, informando, difundiendo, aclarando dudas...

-El **17 de Septiembre** está prevista otra reunión con diversas organizaciones sindicales de pueblos y sociales a nivel estatal (asturianos, andaluces...), para seguir trabajando sobre el tema y calibrar la situación.

2. PROPUESTAS DE LAS COMISIONES:

- Comisión de política:

El Miércoles 15 de Septiembre tendrá lugar una reunión en Sol de las comisiones de política de los diferentes barrios de Madrid con el Grupo de Trabajo de Política a Corto Plazo, para elaborar unas propuestas que puedan ser adoptadas por algún partido político de cara a las próximas elecciones para mejorar la situación política del país (ley electoral, circunscripción única...)

Un compañero lee el trabajo realizado por la comisión de política con las propuestas que quieren llevar a la reunión.

Se considera el texto demasiado específico y complicado para que la asamblea tome una decisión al respecto, sin contar con más información.

CONSENSO:

Organizar una asamblea extraordinaria en las próximas semanas con expertos sobre el tema, debates e información para que la Asamblea de Hortaleza pueda posicionarse.

Se pasa una hoja para que los interesados en leer información sobre la reforma de la ley electoral se apunten y la reciban, y se invita a todo el que quiera a la próxima reunión de la comisión de Política en el Pinar el miércoles a las 19h.

- Comisión de comunicación:

Proponen centralizar y distribuir las propuestas de las diferentes comisiones desde Comunicación para que tod@s contemos con la información pertinente y la podamos analizar antes de las asambleas.

Se propone un encuentro interdistrito en el barrio próximamente. El 24 de Septiembre habrá una asamblea inter-barrios del norte entre Las Tablas, Sanchinarro, Manoteras y Hortaleza.

- Comisión de vivienda:

Se recalca la importancia de asistir a la manifestación convocada para el 25 de Septiembre. Se piden grupos de Batucada.

Próxima reunión de la PAH con las comisiones de vivienda de los barrios de Madrid para coordinar la manifestación el 15 de Septiembre a las 19h en la C/ Bocángel 2 (metro Ventas).

CONSENSO:

No nombrar portavoz de la Asamblea de Hortaleza para hablar con los medios de comunicación en la Manifestación "por una vivienda digna" convocada por la PAH, para el 25 de Septiembre.

- Comisión de EKAS:

Se propone colgar un cartel en la salida de la M-40 con la convocatoria de la asamblea de Hortaleza. Legal informa de que la penalización a título individual podría ocurrir solo en caso de que "nos pillaran in fraganti".

CONSENSO:

Colocar el cartel y que dure lo que se pueda.

Posibilidad de comprar camisetas con el logo "escuela pública de todos y para todos".

Se realizará un pedido si se alcanza un número mayor de 20 camisetas. Precio: 5€ cada una.

Se propone crear nuestras propias camisetas de la asamblea de Hortaleza.

Se cambia la hora de reunión de la comisión de EKAS a los jueves a las 19h en el parque de los Paúles.

- Comisión de acción:

Se realizarán mesas informativas de nuevo, pero se necesitan voluntarios. Se pasa lista para que se apunte el que quiera y pueda participar.

Se está pensando crear una estructura para cobijarnos del frío en los meses del invierno. Se aceptan aportaciones para la próxima asamblea.

Se trabaja en llevar a cabo una apostasía generalizada, con acto de denuncia en el Arzobispado de Madrid, por los impedimentos que imposibilitan su tramitación.

3.- APM

- Huelga general:

Se informa sobre la necesidad de posicionarnos ante la posibilidad de que haya una Huelga General próximamente.

Se crea debate y se manifiesta la importancia no solo de la Huelga General, sino también de las Jornadas de Lucha en las que se presenta una opción de cambio por parte de toda la ciudadanía (desempleados, jubilados, estudiantes, trabajadores...). Dichas Jornadas implicarán acciones como la Huelga de consumo, emplear el transporte público el mismo día a la misma hora, sacar una módica cantidad de dinero del banco simultáneamente...

CONSENSO:

Seguiremos trabajando por conseguir una huelga general.

Matiz: cambiar el nombre de “huelga general” ya que no especifica que dicha movilización no solo afectará a trabajadores, sino a todos los ciudadanos, siendo una movilización social.

- Periodicidad de la APM:

Se indica que antes de aclarar el punto de la periodicidad, habría que saber cuál es la función que queremos que desempeñe la APM: siendo hoy por hoy una Asamblea conjunta de 120 Asambleas de pueblos y Barrios de Madrid de carácter meramente informativo, de coordinación y difusión. ¿ Queremos que tenga también carácter decisorio?.

CONSENSO:

Debido a que es un tema a largo plazo y todavía está en sus inicios el debate sobre el Pensamiento de Estructura Asamblearia en el 15M (información en n-1), se invita a la Asamblea a informarse bien a través de la información colgada en la red (y que la Comisión de Comunicación va a enviar a las distintas comisiones), o bien participando en la Comisión de Dinamización (los miércoles a las 19:30 Metro Mar de Cristal, salida Arequipa), y tratar este tema en próximas asambleas.

- Propuesta de la Asamblea de Montecarmelo:

CONSENSO:

- La Asamblea Popular de Hortaleza consensúa apoyar la propuesta de la Asamblea de Montecarmelo de aumentar la participación vecinal en las estructuras locales de participación ciudadana, como puedan ser los Plenos de las Juntas de Distrito (acción individual de petición de asistencia con 10 días de antelación en la Junta Local); y darle la mayor difusión posible a la propuesta.

El texto de la propuesta será enviado al Blog de la Asamblea.

4.- VARIOS:

-Se invita a la Asamblea a participar en el Grupo de trabajo encargado de buscar empleo a la gente del barrio, iniciándose un trabajo de campo recorriendo comercios pequeños y Pymes, viendo las necesidades de los empresarios y buscando conexiones con las personas que buscan trabajo; y analizando la manera por la cual tanto los empresarios, como los desempleados empaten con el 15M.

- Se manifiesta la pesadez de las Asambleas, y se insta a dinamización a que estudie la forma de hacerlas más amenas y menos aburridas.

